

Editorial

Felicidades ALAPAC/ML

Asociación Latinoamericana de Patología
Clínica/Medicina de Laboratorio 1976-2007

José Carreón Moldíz*

* Secretario Permanente ALAPAC/ML

Este 23 de septiembre celebramos un año más de vida. Desde la fundación oficial de ALAPAC/ML, han pasado 31 años de nuestra querida asociación que une a los patólogos clínicos plenamente identificados con el progreso e integración latinoamericana de la especialidad.

Indudablemente existe orgullo y satisfacción, porque nuestra Asociación supo ganarse un sitio no sólo en Latinoamérica, sino en el contexto mundial, ya que ejerce presencia constante de esta parte del continente.

En este día rendimos un homenaje de agradecimiento a los fundadores representantes de las Asociaciones y Sociedades de países miembro. Así como a los colegas que continúan haciendo huella y ejercen presencia constante en todas y cada una de las actividades en los Congresos de ALAPAC/ML y en los Congresos Nacionales.

Por lo tanto, es necesario reafirmar que nuestra misión y visión es el mejoramiento constante de la calidad en la correlación clínica-laboratorio a través del preanálisis, análisis y postanálisis. Para ello, contamos con la firme convicción y esencia misma del poder del conocimiento del arte de la medicina y la especialidad de postgrado en ciencias de laboratorios de salud.

Son muchas las razones y ejemplos que caracterizan la noble especialidad con sencillez, entrega y compromiso de la Patología Clínica/Medicina de Laboratorio en favor del progreso de la medicina diagnóstica que definitivamente redundá en beneficio del paciente.

Felicidades a todos los patólogos clínicos latinoamericanos comprometidos con ALAPAC/ML y la oportunidad de servirles.

149